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令和６年９月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 １ 議席番号 １４ 氏  名 橋本 亨子 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 財政健全化について 

（１） 令和５年度一般会計の決算状況全般をどのように分析しているか 

（２） 市債の発行状況をどのように受け止めているか 

（３） 今後建設事業を推進するうえではどのような点に留意していく考

えか 

 

２ 金谷地区の区画整理事業について 

（１） 事業計画の進捗状況を示されたい 

（２） 区画整理事業の事業費見込額はどのくらいになる見通しか 

（３） 国道１８０号正田側から金谷への橋梁事業との関連性はあるのか 

 

３ マイナンバーカードの健康保険証利用（マイナ保険証）について 

（１） 市民が安心して医療にかかれるようどのような情報提供が行われ

ているか 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 



  令和６年９月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ２ 議席番号 ８ 氏  名 小河 俊文 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 新見市中小企業・小規模企業振興基本条例に掲げる責務について 

（１） 市の工事の発注、物品及び役務の調達を行うに当たっては、本条

例に則って市内の事業者の受注機会の拡大に努めているか 

（２） 「予算の適正な執行に留意」の意味は何か 

（３） 市内の業者から調達できる物品やサービス、発注できる工事等が、

どの程度市外業者に流出しているのかを把握しているか 

 

２ 都市計画税について 

（１） 都市計画税とは何か 

（２） 都市計画税を徴収している区域はどこか 

（３） 過去 5年間の都市計画税の徴収額はどのくらいか 

（４） 都市計画税の使途はどのようか 

（５） 今後の都市計画はどのように考えているか 

 

３ 新見市移住交流支援センターについて 

（１） 同センターの活動内容はどのようか 

（２） 同センターを設置している場所は適正だと思うか 

 

４ 新見高校の存続について 

（１） 新見高校の存続問題への課題と認識はどのようか 

（２） 現在の対応と対策及び今後の方針はどのように考えているか 

（３） 目標値等の設定はどのように考えているか 

 

５ 新見駅周辺について 

（１） 新見駅のバリアフリー化へのＪＲとの交渉の進捗状況はどのよう

か 

（２） 新見美術館の移転への考えはどのようか 

（３） 井倉洞の入り口に飾っている機関車Ｄ－５１の新見駅前への移設

の考えはあるか 

 

６ 補助金交付団体への職員派遣について 

（１） 市が補助金を交付している団体への職員派遣について質す 

 

７ 新見千屋温泉いぶきの里について 

（１） 利用者のうち市民の占める割合はどのくらいか 

（２） 市内への経済波及効果はどのくらいあるか 

（３） 今後についてどのように考えているか 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

   



令和６年９月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ３ 議席番号 ５ 氏  名 西川 照雄 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 新見産材の需要拡大について 

（１） 新見産材のぬくもりを活かした家づくり支援事業の状況について 

     ① 新築住宅の過去３年間の申込件数の推移はどのようなものか 

     ② 増改築に係る過去３年間の申込件数の推移はどのようなものか 

（２） 新見市木造住宅建築業者支援事業の状況について 

     ① 新築住宅の過去３年間の申込件数の推移はどのようなものか 

     ② 増改築に係る過去３年間の申込件数の推移はどのようなものか 

（３） 新見産材の需要拡大の具体的な取組について 

     ① 新見産材の定義についてどのように認識しているのか 

     ② この地域での持続可能な生産と特性を維持するため、新たな定

義づけを考えられないか 

     ③ 市内製材所が、ＪＡＳ規格の認証を取得しようとする場合、経

費の一部を助成する考えはあるか 

 

市長・部長 

 

 

 

   



令和６年９月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ４ 議席番号 ７ 氏  名 宮本 英基 

質  問  要  旨 答弁者 

１ ＪＲ新見駅について 

（１） みどりの券売機プラスの対応についてお示しください 

（２） ＪＲ新見駅のバリアフリーについてお示しください 

 

２ 本市のインターネット環境について 

（１） インターネット環境が進化している中、本市のインターネット環

境は進化に対応しているのか 

 

３ 安全安心なまちについて 

（１） 市内の公共空間における防犯カメラの設置状況をお示しください 

 

４ 市長の考えについて 

（１） 市長が次の任期で「これはどうしても」と、強い気持ちで取り組

もうとしている施策は何か、お示しください 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長 

 

 

 

 

   



令和６年９月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ５ 議席番号 １５ 氏  名 古川 英明 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 大規模災害発生時の孤立集落に対する施策について  

（１） 大規模災害発生時に孤立する可能性がある集落に対して、本市と

して、どのような対策に取り組むのかを質す 

     ① 岡山県の発表を受けて、市長としてどのような感想を持ったか 

     ② 孤立する可能性がある集落を公表するのか 

   ③ 県や国に対して、どのような支援を求めていくのか 

   ④ 新見市地域防災計画や新見市国土強靭化地域計画の見直しをす

るのか 

   ⑤ 本市として、どのような対策に取り組んでいくのか 

 

２ 結婚推進事業の施策について 

（１） 本市の結婚推進施策の現状と課題、今後の推進の在り方について

質す 

     ① 結婚相談会の開催回数、相談者数、オンライン縁結びサポート

事業の登録者数、カップリングパーティーの参加者数はどのよう

な状況か（過去３年間） 

     ② 結婚推進事業全体の年間予算と成婚数、地域がつなぐ結婚支援

事業助成制度の活用はどのような状況か（過去３年間） 

   ③ どのような改善を図れば、婚姻数の増加が図れると考えるか 

   ④ マッチングアプリを利用して結婚する若者が急増しているが、

補助の対象にならないか 

 

３ 新見高校の魅力化推進事業について 

（１） 本年度、市内高校の魅力化推進事業が拡充され、進学率向上を図

ろうとしているが、その進捗状況を質す 

     ① 資格取得助成、部活動専門人材派遣、留学支援のそれぞれの状

況はどうなっているのか 

     ② 本年度の取組が、魅力化につながっていると考えているのか 

     ③ さらなる魅力化にどのように取り組もうと考えているのか 

      

 

市長・副市長 

部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

   



令和６年９月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ６ 議席番号 １ 氏  名 土屋 将 

質  問  要  旨 答弁者 

１ ふるさと納税の推進について 

（１） ふるさと納税の過去３年間の実績及び評価をお示しください 

（２） 実績を上げている主な品目の内容をお示しください 

 

２ 高齢者等タクシー利用助成事業について 

（１） 昨年度の利用実績についてお示しください 

（２） 今年度の利用者数、助成券の利用状況についてお示しください 

 

３ 新見高校の魅力化について 

（１） 今年度の新見高校の入試状況をどのように評価し、その後どのよ

うな対策を講じたか、見解をお示しください 

部長 

 

 

 

部長 

 

 

 

部長 

 

 

 

   



令和６年９月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ７ 議席番号 ９ 氏  名 岩田 秀之 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 市長の市政に対する想いと覚悟について 

（１） 市長は二期目に向け出馬表明をされたが、一期目の公約進捗を踏

まえ次期においては次の項目をどのように「継続させて、充実する

のか」を伺う 

     ① 本市の最大の課題でもある人口減少対策について、今後どのよ

うに対策を展開されていく考えか 

     ② 稼げる地場産業の振興についての考え方はどのようか 

   ③ あらゆる世代の人たちの健康で心豊かな社会づくりについての

今後のビジョンはどのようか 

   ④ 市内小中学校の教育の充実と地域を愛する心の醸成の取組につ

いて考えを聞きたい 

（２） 二期目のリーダーとしての覚悟を聞きたい 

      

２ 防災・減災対策について 

（１） 今後、本市での南海トラフ巨大地震を想定しての防災・減災の抜

本的な取組について聞きたい 

     ① 火災を防ぐための感震ブレーカーの助成はできないか 

     ② 自分では取り付けが難しい安全対策としての家具転倒防止器具

の助成や取り付け支援が必要ではないか 

   ③ 県発表の大規模災害時に孤立する可能性がある集落は本市が１

３２カ所で県内最多であると報道されたが、本市での備蓄箇所増

加が必要ではないか 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副市長・部長 

 

 

 

 

   



令和６年９月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ８ 議席番号 ２ 氏  名 林 司朗 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 中学校部活動の休日地域移行について 

（１） 中学校部活動の休日地域移行について、当初の実施期日とその後

に変更となった期日について、どのように変わったか 

（２） 令和５年１２月新見市議会定例会において、令和６年度に「部活

動地域移行推進委員会」を設置するという答弁があったが、実施状

況はどのようになっているか 

（３） 今後の中学校部活動の休日地域移行についてどのように取り組ん

でいくのか 

 

教育長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

   



令和６年９月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 ９ 議席番号 ４ 氏  名 仲田 芳人 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 本市の景況感について 

（１） 本市の景気判断方法と本市の景況感について 

     ① 新見市行政は本市の景気についてどのような方法で判断してい

るのか 

     ② 現在の本市の景気はどのような状況かその景気判断を聞きたい 

（２） 現在の景況感を踏まえ本市の景気対策は十分か 

     ① 本市経済の「痛んでいる」ところはあるか。あればそこへの手

当はどのような対策があるのか聞きたい 

     ② 本市産業で「伸びる」ところ、伸びの期待できるところは何か。

そこに重点的に投資しているのか聞きたい 

     ③ 本市財政面から市外への発注の改善にどのように取り組んでい

るのか聞きたい 

 

２ 「森の芸術祭 晴れの国・岡山」について 

（１） ９月２８日に開幕する「森の芸術祭」での本市独自の取組につい

て 

     ① 本市の「森の芸術祭」への取組体制はどのようになっているか

聞きたい 

     ② １１月２４日までの会期中の本市独自の取組を「ツアーや周

遊」、「グルメ」、「土産」、「おもてなし」に分けてそれぞれ

聞きたい 

（２） アフター「森芸」の考えについて 

     ① 「森の芸術祭」後を見据えた本市の考えと取組はあるか聞きた

い 

     ② 鍾乳洞の活用と総合的な体験プログラムづくりを考えてはどう

か 

 

３ 移住定住対策について 

（１） 移住相談員制度創設を考えてはどうか 

     ① 過去５年間の本市の移住の実績を聞きたい 

     ② 日田市への視察で学んだことを踏まえ、「移住相談員」制度を

創設してはどうか 

 

４ 文化財指定提案のその後と「地域学」について 

（１） ＪＲ「岩山駅舎」と「野馳駅舎」及び「鯖の姿寿司」の調査とそ

の後の進捗について 

     ① 岩山駅舎と野馳駅舎の「国の登録有形文化財」への登録の提案

後の調査と登録に向けた取組を聞きたい 

     ② 「鯖の姿寿司」の調査結果と「１００年フード」登録申請の現

在地点を聞きたい 

（２） まちを誇りまちを創る「地域学」について 

     ① 「地域学」を始めてはどうか、考えを聞きたい 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・副市長

・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

教育長・部長 

 

 

 

 

   



令和６年９月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 １０ 議席番号 ３ 氏  名 峠田 一也 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 来てよかった、帰ってよかった、元気な新見を実現するために 

（１） 現行の移住・定住施策で十分と考えるか 

（２） 移住希望者にアピールできる、新見の宝は何と考えるか 

      

市長・部長 

 

 

 

   



令和６年９月定例会 一般質問通告（個人） 
   

発言順位 １１ 議席番号 ６ 氏  名 岡崎 裕生 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 農畜産業戦略について 

（１） 農家の収入増を支えるための戦略として、ブランド力の強化がさ

らに必要と考える。本市が取り組んでいる次の分野での戦略的な取

組が望まれる 

     ① にいみ源流米のブランド化の現状と戦略的取組を示していただ

きたい 

     ② スマート農業の本市の現状と戦略的取組を示していただきたい 

   ③  千屋牛のブランド化の現状と戦略的取組を示していただきたい 

   ④ 有害鳥獣対策とジビエ産品のブランド化に関する現状と戦略的

取組を示していただきたい 

 

２ 第３次総合計画・行動計画（後期）の策定について 

（１） 行動計画（前期）はどのように評価しているか、後期行動計画策

定に向けての総括的な課題を示していただきたい 

（２） 総合計画に関し、ＰＤＣＡサイクルはどのように機能しているの

か示していただきたい 

（３） 総合計画の中での総合戦略の位置づけとその評価について示して

いただきたい 

 

３ 芸備線再構築協議会について 

（１） ＪＲ芸備線を考える高校生サミットでは、参加した高校生らが利

用促進のアイデアや要望を積極的に提案した。高校生が提案した内

容について芸備線で取り組むよう本市として強く主張すべきと考え

るがどうか 

（２） 国土交通省局長以上の出席者を求める必要を強く感じる。この点

について考えを示していただきたい 

     

 

部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・副市長 

・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・副市長 

・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    


